

La société [BIOPIC](http://www.biopic.fr) (siège à Caen) est spécialisée dans le développement d'objets connectés au service des éleveurs. La start-up coup de coeur du jury du prix Start Up Connexion a mis au point une biopuce implantable dans l'animal et autoalimentée qui permet de surveiller les périodes de chaleur, le taux de glycémie ou encore la température des animaux. Biopic propose par ailleurs sur son site le collier connecté Neckit, pouvant détecter les périodes de chaleur des vaches. [www.biopic.fr](http://www.biopic.fr)